

Adolescente fue asaltado con un arma de juguete en un hecho insólito

Policiales



Publicada el: 24/09/24	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/adolescente-fue-asaltado-con-un-arma-de-juguete-en-un-hecho-insolito_3312.php



Policiales

Adolescente fue asaltado con un arma de juguete en un hecho insólito

Joven víctima de un sorprendente asalto perpetrado con un arma de juguete.

Condenan a pareja por rapiña en Jardines del Hipódromo

Un hombre de 37 años y una mujer de 23 han sido condenados tras comprobarse su participación en una rapiña ocurrida en la zona de Jardines del Hipódromo.

La información proviene de la Jefatura de Policía, que detalló los acontecimientos.

De acuerdo con el relato, personal de la Comisaría Cuarta respondió a un llamado en las inmediaciones de la calle continuación de Montevideo y la avenida al Hipódromo.

Allí, una persona informó que su hija menor había sido abordada por una pareja que, exhibiendo un arma tipo revólver, le robó su teléfono celular mientras ella salía a tirar la basura.

Minutos después, otro denunciante alertó sobre la presencia de individuos sospechosos en el predio de camino a Casa Blanca y diagonal San Félix.

Al acudir al lugar, los efectivos policiales identificaron a Carlos Nicolás Sierra Guerrero, quien posee antecedentes penales, y a su acompañante, N.

V.

S.

F.

, quienes coincidían con las características proporcionadas en la primera denuncia.

Durante la inspección de sus pertenencias, se encontró un arma de juguete utilizada en el atraco.

Con base en estos elementos, se avanzó en las actuaciones judiciales, resultando en la formalización de la investigación.

La Justicia Penal decidió procesar a N.

V.

S.

F.

como autora de “un delito de rapiña especialmente agravada”, imponiéndole una pena de cinco años y cuatro meses de prisión.

En tanto, Carlos Nicolás Sierra Guerrero fue imputado como cómplice del mismo delito, recibiendo una condena de 22 meses de prisión.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

ADOLESCENTE FUE ASALTADO CON UN ARMA DE JUGUETE EN UN HECHO INSÓLITO

Adolescente fue asaltado con un arma de juguete en un hecho insolito

Tags

condenados, condenan, perpetrado, acontecimientos, proviene, jardines, comprobarse, ocurrida, guerrero, jefatura, sorprendente, juguete

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Sustrajo pertenencias de un vehículo detenido en plena calle*
- 4.0 *** *El sorprendente tanto de Canadá contra El Salvador que la acerca al sueño mundialista*
- 3.8 *** *Arresto de un joven de 17 años en Cerro Norte mientras portaba un rifle*
- 3.9 *** *Esclavitud moderna: uruguayos condenados por lucrar hasta Usd 8.000 por kilo con cálculos biliares de ganado*
- 4.9 *** *Especialistas de la Onu condenan la detonación de artefactos en Líbano, responsabilizando a Israel*
- 4.5 *** *Una sorprendente aparición: capturan una víbora yara en un salón de Utu Arrayanes y comparten el emocionante video del rescate*
- 3.7 *** *Adolescente enfrenta medidas restrictivas tras acusación de homicidio*
- 4.1 *** *Condenados por contrabando y narcotráfico en Salto: Un mayor y un adolescente enfrentan la justicia*
- 4.4 *** *Atrapan a tres delincuentes tras un robo a comercio que terminó en*

una impresionante persecución y un accidente vehicular

5.0 * *Joven arrestado en Lascano por amenazar con un atentado poseía material sobre terrorismo y armamento*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024